



La généralisation du sevrage tabagique dans l'entreprise

Rubrique : actualités - Date : vendredi 29 août 2003

ParisObs (supplément du Nouvel Observateur) se penche sur l'aide au sevrage que les entreprises proposent à leurs salariés fumeurs avec « consultations gratuites, individuelles et régulières avec des tabacologues, ristournes sur les substituts nicotiques, suivi des volontaires & ». D'après l'hebdo, « le phénomène n'est plus marginal » puisque selon une enquête, un quart des entreprises françaises déclarent proposer une aide au sevrage à leur personnel, et que « les administrations ne sont pas en reste ». Si coté Ressources humaines « on se réjouit » de cette approche plus pédagogique que répressive, côté fumeurs « l'acte s'en trouve favorisé » assure le journal qui observe que « la dynamique de groupe peut également s'avérer bénéfique ». Bref, conclut Paris Obs « difficile de trouver des critiques à ce nouveau type de prévention. A condition de respecter une clause essentielle : le volontariat ». Et aussi une petite promenade à la Défense à la rencontre des « fumeurs sur le pavé , un phénomène qui « reste marginal à Paris » car la plupart des entreprises ont opté pour la création d'un local fumeur. A la Défense, selon l'hebdo, « les abords des tours Gan, Saint Gobain ou AGF sont déserts » idem pour Total ou Areva. Devant la tour EDF, un seul fumeur, qui juge le parvis plus proche de son bureau que la salle fumeur. Toutefois « autre spectacle » devant la tour IBM où une trentaine d'employés stationnent au pied de l'immeuble et ce, malgré les communiqués internes les exhortant « gentiment » à préférer le local dédié. « Leur local est trop nul » résume l'un d'entre eux.